

le 26 mai 1876, il fut aussitôt nommé professeur au collège de Lévis, où il devait passer vingt-huit années, durant lesquelles il remplit les fonctions de professeur, procureur, directeur des séminaristes, et supérieur. En 1904, il fut nommé curé de Saint-Joseph, poste qu'il occupa durant sept années. Ses funérailles, présidées par Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque, ont eu lieu jeudi, 14 novembre, à Saint-Joseph, au moment où s'imprimait notre revue — ce qui explique que nous n'en puissions rien dire.

Sans être jamais bruyante, la vie du prêtre défunt, commencée par de fortes études, a été constamment marquée de prudence et de sagesse, et abondamment fructueuse soit dans sa période éducative, soit dans le ministère paroissial. C'est le collège de Lévis qui a bénéficié surtout de son zèle et de ses talents administratifs, et sa mémoire y sera longtemps vivace. On sait que c'est M. Carrier qui a présidé aux agrandissements successifs du collège et à la construction de sa grande et belle chapelle.

Depuis un an ou deux, la santé de M. Carrier était sérieusement atteinte. Toutefois, on croyait qu'il pourrait lutter encore assez longtemps contre la maladie, dont le cours s'est précipité à la fin ; et sa mort si rapide a été une surprise pour tous.

— Nos vénérés confrères uniront dans leurs ferventes prières, au souvenir du prêtre éducateur et apôtre dont nous venons de parler, celui du religieux breton mort si tristement sur la côte du golfe Saint-Laurent — mais si glorieusement aussi, nous n'en doutons pas, puisque évidemment il a péri dans l'exercice de son ministère apostolique.

Notes diocésaines

S. G. Mgr l'Archevêque a présidé, lundi, aux élections des dignitaires au monastère des Rédemptoristes, à Sainte-Anne de Beaupré. — Jeudi, Sa Grandeur présidait aux funérailles de feu l'abbé Carrier, à Saint-Joseph de Beauce ; M. l'abbé Hallé, du collège de Lévis, a prononcé l'oraison funèbre du prêtre défunt. — Le jour de l'Immaculée-Conception, S. G. Mgr